

Mail

Sehr geehrte Damen und Herren,

sollte die Bagatellgrenze von 5.000,- fallen, so würde das durch das Einmelden von Einzelinseraten (auch auf den sozialen Medien wie Facebook, LinkedIn und Instagram) und auch das Zurverfügungstellen jeglicher (digitaler) Werbesujets, ein enormer Mehraufwand für uns entstehen. Wir sind eine kleine gemeinnützige Bundesstiftung und jede Ressource, die wir in das Aufbereiten dieser Meldung investieren müssten, könnte nicht in unseren gemeinnützigen Zweck fließen.

Wir bitten deshalb die Bagatellgrenze beizubehalten, bzw. wenn notwendig die Grenze zu senken.

Vielen Dank im Voraus!